

Darurat Covid - 19, Kodim Sumenep Gencar Disiplinkan Protkes Warga Melalui Operasi Yustisi

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 8, 2021 - 14:55



SUMENEP - Konsistensi Kodim 0827/Sumenep dalam upaya percepatan penanganan Covid 19 terus dilakukan. Selain menggelar operasi yustisi pendisiplinan protkes serta penegekan aturan selama diberlakukanya PPKM Darurat untuk wilayah Jawa dan Bali, langkah nyatapun dilakukan dengan mendistribusikan bantuan paket obat obatan dan vitamin kepada pasien Covid 19

yang saat ini sedang menjalani secara isolasi terpusat.

Paket obat-obatan dan vitamin yang merupakan bantuan dari pemerintah pusat tersebut diserahkan langsung oleh Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis. A.Md. kepada tim Dokter yg menangani pasien covid-19. Paket obat dan vitamin tersebut nantinya akan diberikan kepada Pasien Covid 19 yang sedang melaksanakan isolasi secara terpusat di beberapa tempat yang telah disiapkan di Kabupaten Sumenep, Minggu (08/08/2021).

Dandim 0827/Sumenep Letkol Inf Nur Cholis. A.Md. dalam keterangannya mengatakan paket obat-obatan dan vitamin merupakan bantuan langsung dari Pemerintah Pusat yang disalurkan melalui TNI untuk diberikan kepada masyarakat yang terkonfirmasi Positif Covid dan saat ini sedang menjalani isolasi (karantina) terpusat.

Paket vitamin dan obat tersebut untuk mereka sudah terverifikasi datanya yaitu merupakan masyarakat yang tergolong dalam status masyarakat Pra Sejahtera, Paket obat ini harus diberikan ke pasien-pasien yang saat ini masih menjalankan isolasi (karantina). Dandim yang terlihat turun langsung menyerahkan paket tersebut bertujuan untuk memastikan bahwa obat-obatan dan vitamin sampai kepada mereka yang saat ini membutuhkan dalam proses penyembuhannya serta tentunya lebih tepat sasaran.

Lebih lanjut Dandim menjelaskan obat dan vitamin tersebut digunakan untuk kebutuhan selama sepekan atau tujuh hari. Dalam penggunaannya tentunya membutuhkan konsultasi dan pendampingan dari petugas kesehatan sehingga dalam pemakaian obatnya mereka akan diarahkan dan dipantau setiap harinya.

Dandim berharap dengan diberikannya paket obat dan vitamin kepada masyarakat bisa bermanfaat serta dapat membantu Percepatan proses penyembuhan kepada mereka sehingga nantinya bisa segera beraktivitas kembali secara normal.

Semoga selanjutnya dukungan obat-obatan dan vitamin tersebut untuk gelombang berikutnya akan segera kita terima dan bisa kita salurkan lagi kepada masyarakat yang betul-betul harus mendapatkan "kata Letkol inf Nur Cholis. (Pendim/Jon)